

## 690 Frauen | 690 Blusen | 690 Überlebensgeschichten

Nach Simbabwe, den Seychellen, Mauritius, China, Indien, Chile und der Schweiz beteiligt sich nun auch nach Deutschland.

Unter dem Titel **WOMEN IN THE DARK** – aufruhr des schweigens werden genderbasierte Diskriminierung, Belästigung und Gewalt ans Licht gebracht, die jede 3. bis 4. Frau in Deutschland erlebt.

Hierzu haben der PARITÄTISCHE in Bayern und die Berliner Initiative gegen Gewalt an Frauen, BIG e.V., als Kooperationspartner\*in über 150 Organisationen aus 12 Bundesländern zur Teilnahme motiviert. 690 betroffene Frauen wurden ermutigt und schrieben in über 40 Sprachen ihre ganz eigenen Botschaften auf weiße Blusen.

Realisiert wird **WOMEN IN THE DARK** – **aufruhr des schweigens** als Wanderausstellung von WOMEN IN THE DARK Deutschland e.V. Der 2019 gegründete gemeinnützige Verein will damit einen Beitrag zur Wahrung der Grundrechte von Frauen und ihrer Gleichberechtigung in allen gesellschaftlichen Bereichen leisten.